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COMUNICADO 1910 

SOLICITAN AL TITULAR DEL IMOS QUE SE ACTIVEN LAS RUTAS 
DE TRANSPORTE PÚBLICO NECESARIAS EN MEXICALI  

• Urge restablecer rutas en distintas colonias para garantizar el derecho 
a la movilidad: Dip. Daylín García 

• El transporte es un medio que da acceso al cumplimiento de los 
derechos humanos, tales como la educación, trabajo, salud, etc. 

Mexicali, B.C., martes 23 de julio de 2024.- La XXIV Legislatura emitió un exhorto 

dirigido al Director del Instituto de Movilidad Sustentable (IMOS), Jorge Alberto 

Gutiérrez Topete, para que informe sobre los planes y acciones para reinstalar las 

rutas de transporte que urgen en el municipio de Mexicali, especialmente los 

trayectos de Palaco, Flores Magón, Calle G, Villa Verde, Carranza y Robledo. 

La diputada promovente Daylín García Ruvalcaba, externó su preocupación 

por las familias que tienen que acudir a todas sus actividades de sus vidas, “el 

transporte es lo que da acceso al cumplimiento de los derechos humanos, tales 

como la educación, trabajo, salud, etc. si no se cuenta con un servicio eficaz no 

puedes satisfacer esas necesidades, debemos contar con un sistema moderno que 

vaya a la par de las ciudades”. 

Es de suma importancia disminuir los tiempos de viaje en el transporte 

público para mejorar la calidad de vida de los usuarios, especialmente para aquellos 

que pasan hasta tres horas en sus desplazamientos de ida y vuelta. 

Anteriormente existían líneas de transporte que conectaban la zona de la 

Colonia Saturno, Nuevo Mexicali, Villas del Palmar, González Ortega, Valle Dorado 

y Carranza. Aunque tenían muchas deficiencias, al menos permitían a los residentes 

de esta parte de la ciudad desplazarse. Hoy en día, esas rutas ya no existen, y la 

comunidad sigue necesitando respuestas institucionales y gubernamentales para 

garantizar el derecho a la movilidad. 

La congresista afirmó que el asunto del transporte requiere de mucho 

esfuerzo y trabajo. Aunque el Congreso del Estado ha realizado mesas de 

Parlamento Abierto para atender la problemática y construir una iniciativa de Ley de 

Movilidad y Seguridad Vial, reconoció que aún no han proporcionado las soluciones 

urgentes que la población necesita, por lo que se requiere buscar más soluciones 

al respecto. 

 “Las y los residentes del distrito 2 se han acercado a los diputados para pedir 

que se reinstalan las rutas que tanta falta hacen, por tal motivo y cumpliendo con 

nuestra labor de gestión social, comparto con esta asamblea la necesidad de pedir 

al IMOS, que haga las gestiones y trabajos necesarios a fin de reconfigurar o 

reinstalar las rutas de transporte que en las colonias citadas”, señaló Daylín García. 


